



27 septembre 2013

Évolution du nombre de cas pour les 8 syndromes sélectionnés pour le
Jeudi 26 septembre 2013

Sites participants : Les trois dispensaires de Wallis et celui de Futuna.

Le dernier jour des Mini-Jeux était le 12 septembre et depuis, tous les sites qui rapportaient spécifiquement pour cette occasion sont fermés. Seuls les 4 Centres de Santé vont continuer le rapport des 8 syndromes, jusqu'au vendredi 27 Septembre, pour couvrir la période d'incubation des maladies sous surveillance.

Dispensaire	Patients vus	Nombre des syndromes observé pendant le jour								Patients avec >1 syndrome
		Fièvre éruptive	Diarrhée aqueuse	Diarrhée non aqueuse	Syndrome grippal	Fièvre prolongée	Fièvre accompagnée de signes neurologiques	Toxi-infection alimentaire collective (TIAC)	Problèmes liés à la chaleur	
Hihifo	26	0	0	1	0	0	0	0	0	1
Hahake	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Mua	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Kaveleve	39	0	0	1	7	0	0	0	0	8
Total	65	0	0	2	7	0	0	0	0	9

- **Fièvre éruptive** : aucun cas rapporté.
- **Diarrhée aqueuse** : aucun cas rapporté.
- **Diarrhée non aqueuse** : 2 cas rapportés.
- **Syndrome grippal** : 7 cas rapportés.
- **Fièvre prolongée** : aucun cas rapporté.
- **Fièvre accompagnée de signes neurologiques** : aucun cas rapporté.
- **TIAC** : aucun cas rapporté.
- **Problèmes liés à la chaleur** : aucun cas rapporté.

Conclusion/recommandations :

- 2 sites n'ont pas encore rapporté pour le Mercredi 25 ni pour le Jeudi 26 et sont invités à mettre à jour leurs données. **La mise à jour des graphiques ne pourra se faire que lorsque toutes les données seront disponibles dans le système.**
- Aucun échantillon prélevé hier. Les sites sont encouragés à prélever un échantillon nasopharyngé en cas de syndrome grippal. Entre 3 et 5 échantillons par semaine sont recommandés pour une surveillance basée sur le laboratoire de qualité.

Remerciements aux médecins participants